

一般社団法人白神山地ふじさと観光協会事務局長を紹介します

白神山地ふじさと観光協会は令和5年4月に発足しスタートを切りました。
全国公募により事務局長を迎え、事務局次長、チーフツアーマネージャー、食堂運営メンバー3人、8月から
は事務スタッフも加わり活動しています。
新しい風を吹き込み、町、地域、観光関連事業者を繋ぎ、町の観光を盛り上げていきます！

【事務局長のご紹介】 石田芳広 (57) 大館市出身。板橋区役所、民間企業を経て東京都より藤里町に移住。

【大切にしている言葉】

- ・「成功の要諦は、成功するまで続けることにある」(松下幸之助)
- ・「観光振興・地域振興は一日にしてならず」

【観光協会での役割、今後の展望】

- ・観光を切り口とした「藤里町」の高付加価値化の推進
 - ・環境に配慮したコンテンツの造成・工夫、受入環境の整備
- ◆「観光会議」開催(9月28日スタート)
◆「観光協会」会員募集中！(個人での加入もできます。)



石田 芳広 事務局長

【お問い合わせ先】 (一社) 白神山地ふじさと観光協会 ☎79-2518
藤里町商工観光課 ☎79-2115

『企業版ふるさと納税』ご寄附いただきました

「ふじさとReデザインプロジェクト事業」に対して、この度、次の企業様からご寄附いただきました。

【企業紹介】

 心ふれあう素敵なくらし。	<p>株式会社 伊徳 本社所在地：〒017-0046 秋田県大館市清水四丁目4番15号</p> <p>【寄附金額】 3,000,000円 (令和5年度計：10,000,000円)</p> <p>【事業内容】 当社は創業から125年を迎える、秋田県と青森県を中心に28店舗を展開しているスーパーマーケットです。</p> <p>私たち伊徳は、毎日の食卓をより豊かにしていただけるように「暮らし提案」でメニューが決まる店を合言葉に営業をしています。</p> <p>これからも「地域の皆様の食生活を担わせていただきたい」という思いを持って、買い物が楽しい、美味しそう、健康に良さそう等、生活に寄り添うおススメを実感していただける「暮らし提案」に取り組んでまいります。</p> <p>今回、創業の地である藤里町の「ふじさとReデザインプロジェクト事業」の趣旨に賛同し、寄附させていただきます。</p>
---	--

御厚意に感謝申し上げますとともに、引き続き皆さまの期待に応えられるよう、事業を推進してまいります。

【お問い合わせ先】 藤里町総務課 企画財政係 ☎79-2111 mail:kikaku@town.fujisato.lg.jp

教育長コラム

実りの秋にスクールエリアが大いに盛り上がる！
子ども達の姿に個々の成長を感じることができました

九月二十四日、藤里幼稚園なかよし運動会が行われました。家族・地域の方々の声援のもと、園児達は各種目に元気に最後まで取り組むことができました。一人一人の子どもを大切に、良さを引き出そうとしている幼稚園の普段の取組の成果だと思えます。それが、観ている側に伝わってきました。四月と比較して、一年前と比較して、どの園児にも大きな成長の跡を見ることができた運動会でした。

九月三十日、第一回藤里学園祭が行われました。全校児童生徒による初めての「白神讃歌」、「藤里音頭」はとても新鮮で、学校の「まとまり」と「勢い」を強く感じることができました。

また、各学年のステージ発表からは、これまでの学びに藤里町の特徴をちりばめながらメッセージを発信しようとする意欲と学園を良くしようとする意気込みが伝わってきました。合唱は前期・後期どの合唱も素晴らしかったのですが、さすがに九年生の合唱には涙腺が少し緩んでしまいました。生徒らの真剣な眼差し、姿勢、歌声に感動です。藤里学園最上級生として取り組む姿に、大きな成長を感じたのは私だけではないと思います。このように、九月下旬のスクールエリアは、実り多い行事に大いに盛り上がりました。

(教育長 金野 尚人)